



Mainz-Gonsenheim 22.01.2019

Ortsverwaltung Gonsenheim
Rathaus

55124 Mainz

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 05. Februar 2019

„Parksituation Kapellenstraße“

In der OBR-Sitzung am 04. September 2018 stellte die SPD Fraktion den Antrag, die desaströse Parksituation in der Kapellenstraße im Bereich der Vierzehn-Nothelfer-Kapelle ggf. durch Parkmarkierungen zu verbessern. Nach wie vor parken die PKWs ohne Rücksicht auf Ausfahrten, Fußgängerbereiche oder Fahrbahnverengungen.

Die Antwort der Verwaltung, dass „wegen fehlender Befestigungen der Randstreifen keine Parkmarkierungen erfolgen können“, suggeriert, als wüssten die Vertreter des Ortsbeirates nicht, dass auf sandigem Boden keine Farbmarkierungen halten. Wir bitten die Verwaltung zukünftig davon auszugehen, dass bei den Ortsbeiräten etwaige Fachkenntnisse vorhanden sind.

Vielmehr gibt es, wie auch andersorts praktiziert, die Möglichkeit, mit Schildern an oder neben den Bäumen, die Parkmöglichkeiten rechts und links der Kapellenstraße in dem o.g. Bereich deutlich hervorzuheben. Zudem bitten wir die Verwaltung, wie bereits im Antrag vom 25.08.2018 formuliert, dem Ortsbeirat eine Prioritätenliste, aus der die zeitlicher Abfolge der geplanten Fahrbahnsanierungen in Gonsenheim hervorgeht, vorzulegen.

Auf dieses Anliegen wurde bei der vorliegenden Antwort seitens der Verwaltung nicht eingegangen!

Für die SPD-Fraktion:
Jens Carstensen
- Fraktionssprecher –